



MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

VIENTO A FAVOR

El 28 de febrero inicia Mexico Wind Power que organiza la Asociación Mexicana de Energía Eólica que preside **Leopoldo Rodríguez** y donde se reiterará el potencial de ésta alternativa limpia y las crecientes oportunidades en este negocio que acumula inversiones por siete mil 500 millones de dólares y que para los siguientes dos años adicionaría tres mil 500 millones de dólares para avanzar a la meta de triplicar en el año 2022 la generación actual de energía y alcanzar 12 mil MW, pero otro tema relevante es la revisión del plan estratégico en conjunto con ProMéxico que encabeza **Paulo Carreño** para promover la fabricación de componentes para aerogeneradores y abastecer el mercado local e internacional. Cada generador está compuesto por ocho mil piezas. Se estima que en un plazo de 10 años esta industria generaría hasta 45 mil empleos directos y podría posicionar a México dentro de la cadena global de suministro para la energía eólica cuyas perspectivas cada vez son más atractivas.